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El actor puertorriqueño, Benicio del Toro, elogió la oportunidad de hacer películas en Cuba por
la influencia que trajo a su trayectoria cinematográfica.

  

      

“Cuba significa mucho en mi carrera y hacer las películas del ‘Che’ marcaron mi vida”, afirmó
del Toro a los periodistas de la nación caribeña.

Del Toro recibió este lunes el Coral de honor en el XXXVI (36) Festival Internacional del Nuevo
Cine Latinoamericano que se realiza en La Habana, y donde estrenará la cinta “Escobar:
Paraíso perdido”, cinta en la que interpreta a quien fuera una de los capos colombianos de la
droga más buscados del mundo en los años 90.

“Se hace difícil expresar en palabras lo que significa para mí que un festival de tanta calidad e
historia como éste me entregue un premio”, destacó Del Toro.

El actor es recordado y querido en la isla por su magistral interpretación de Ernesto “Che”
Guevara, una obra de Steven Soderbergh, merecedor de un galardón en el Festival de Cannes
por su actuación.
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